

Ya se encuentra todo listo para la segunda edición de la corrida solidaria UNICEF Heroes Run! que se realizará el próximo sábado 25 de febrero, a las 8:30 horas, en los alrededores de la Laguna Sausalito de Viña del Mar. El evento tendrá como anfitrión a Superman y es una invitación para que las familias, niños, niñas, adolescentes, junto a sus mascotas se vistan de superhéroes y corran los 2K o 5K del circuito.

UNICEF Heroes Run! está inspirada en los superhéroes de DC Comic, como una forma invitar a las personas a ser superhéroe por un día y compartir sus poderes de manera lúdica y entretenida para promover los derechos de los niños y niñas.

#### Anuncio Patrocinado

El Gerente de Recaudación de Fondos de UNICEF Chile, Carlos Heredia, explicó que UNICEF Heroes Run! es una iniciativa que busca crear un espacio para promover el bienestar y la actividad física al aire libre en familia, la protección de los derechos de los niños, niñas y adolescentes y recaudar fondos para financiar los proyectos que UNICEF implementa en Chile y en el mundo. *"En el caso de la carrera de Viña del Mar hemos decidido destinar los fondos que se recauden para apoyar a las familias con niños y niñas afectados por los incendios de fines de diciembre. No podemos estar ajenos a esta dramática situación, donde muchas personas perdieron sus viviendas y sus espacios de vida cotidiana"*.

El Representante Adjunto de UNICEF, Glayson dos Santos, señaló que en una emergencia como los incendios ocurridos en Viña del Mar, los niños, niñas y adolescentes son siempre los más afectados, no solo por las pérdidas materiales sino por el impacto emocional que provoca en sus vidas. *"Sabemos por la experiencia del trabajo de UNICEF en emergencias en el mundo, que los niños y niñas necesitan apoyo emocional para sobreponerse y recuperar su vida normal lo antes posible para mitigar los efectos de la experiencia vivida. Por ello, hemos decidido apoyar directamente a las familias afectadas por los incendios"*.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Durante la jornada habrá diversas actividades para toda la familia, como música en vivo, clases de zumba, pinta caritas y premios para los mejores disfraces que lleguen ese día.

El Gerente de Recaudación de Fondos de UNICEF agregó que “*esperamos contar con una participación masiva en la versión de UNICEF Heroes Run! Viña del Mar. Invitamos a todas las personas que se encuentran vacacionando en la región de Valparaíso o que viven en ella a sumarse a esta actividad. Pensamos que esta es una buena forma de cerrar la temporada de vacaciones de manera solidaria*”.

Las inscripciones de la carrera de Viña del Mar ya están abiertas a través del sistema TicketPlus <https://ticketplus.cl/events/unicef-heroes-run-superman-vina-del-mar> y cada participante recibirá un Kit de competición que contiene una polera oficial de Superman conmemorativa, un morral y una pulsera. Todos los fondos recaudados irán en apoyo de las familias afectadas por el incendio que el 22 de diciembre pasado destruyó cientos de viviendas en Viña del Mar.

La primera corrida UNICEF Heroes Run! se realizó el pasado 11 de diciembre bajo el lema “Únete a los héroes por la Infancia”, donde más de 3.500 personas entre niños y niñas, padres, madres, adultos mayores, jóvenes y cosplayers de todas las edades corrieron por las calles la Ciudad Empresarial de Huechuraba, en 2K y 5K, junto a la Mujer Maravilla.

Viña del Mar será la sede de la próxima corrida solidaria UNICEF  
Heroes Run!

Adicionalmente, en relación a los incendios que están ocurriendo en las regiones de Ñuble, Biobío y La Araucanía, UNICEF está en contacto con los sectores del Gobierno responsables de las políticas y programas orientados a la niñez y adolescencia para conocer sus necesidades, de manera de apoyar que niños, niñas y adolescentes de las zonas afectadas tengan sus derechos y necesidades aseguradas.



y tú, ¿qué opinas?